



Einladung

Neophyten ausreissen und gemütlicher Imbiss

Samstag, 30. August 2025

9–11 Uhr, Treffpunkt: Zentrum Lee, Riniken

Invasive Neophyten bedrohen nicht nur die Biodiversität im Siedlungsgebiet, im Wald und am Wasser, sie führen auch zu Ertragseinbussen bei Bauern. Aargauer Mitte-Grossräte haben sich dafür eingesetzt, dass der Kanton bei diesem wichtigen Thema eine Strategie ausarbeitet und Gelder spricht.

Wir organisieren einen Einsatzanlass mit aktuellen Informationen und einem gemütlichen Imbiss zum Abschluss im Zentrum Lee. Der Anlass bietet Gelegenheit, die Teilnehmenden kennenzulernen und sich zu vernetzen.

Passend zum Motto «Mehr wir, weniger ich» werden wir ein Gruppenfoto durch eine professionelle Fotografin erstellen und eine Pressemitteilung schreiben. Persönlichkeiten aus dem Grossrat und der Parteileitung werden an diesem Anlass teilnehmen. Profis der Neophytengruppe Riniken werden im Wald zeigen, was es zu tun gibt.

Der Vorstand von Die Mitte Riniken und von Die Mitte Bezirk Brugg freuen sich, gemeinsam etwas Gutes zu tun und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Herzliche Grüsse

Astrid Baldinger, Präsidentin Die Mitte Riniken

Beat Saxer, Präsident Die Mitte Bezirk Brugg

Anmeldung bitte bis 25. August an:
astrid.baldinger@bluewin.ch, 079 104 12 63



Treffpunkt: Zentrum Lee, Riniken
Es hat Parkplätze.

Ausrüstung: Gartenhandschuhe, lange Hosen, Langarm-T-Shirt, gute Schuhe.